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ISTITUTO COMPRENSIVO V DI UDINE

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 20 DEL 18 MARZO 2021
// giorno 18/03/2021 alle ore 18.00 in modalità videoconferenza,dopo giusta convocazione si sono riuniti i mèmbri del Consiglio
d'lstituto per discutere il seguente ordine del giorno:

1. Decadenza componente docenti
2, Conto Consuntivo E.F. 2020 (solo Consiglio di Istituto)
3. Progetto di istruzione domiciliare a. s. 2020/21 e impegni di spesa
4.0elibera su diniego alla partecipazione degli uditori esterni alle sedute del Consiglio da parte del Presidente lettera dei genitori del 21/12/2020
5.Regolamento del Consiglio di Istituto mozioni delibera n. 78 del 20/07/2020 e n. 91 del 03/12/2020 6. Informativa su iscrizioni alunni a.s.
2021/22
6. Informativa su iscrizioni alunni a.s. 2021/22
7. Varie ed eventuali

Risultano presentì i seguenti mèmbri:

Nominativo Presente Sede
casa.ufficio,
Istituto V

Strumento
computer,

smartphone,
tablet

Assente

giustificato \ ingiustificato

01 Dirigente
Scolastico

Tullia TRIMARCHI casa computer x

02 Componente
DOCENTE

Mariateresa
MARGAGLIOm

x casa computer

03 Sonra BRAWN x casa computer

04 Daniela
QUARGNOLO

x casa computer

05 Maria GORDINI x casa computer

06 Angela PORTELLO x casa computer

07 l ComponenteATA \ Claudio NADALUTTI casa computer x

08 Anna MIGLIORE casa computer x

09 Componente
Genitori

Francesca PLATEO x casa computer

10 Alessandra
CHIARANDINI

x casa computer

11 FedericaDESABBATA x casa computer

12 Ermal PAPAPANO x casa computer

Constatato il numero legale dei presenti 9 su 12, si da inizio alla seduta.
Funge da segretario la docente Mariateresa MARGAGLIOTTI.
Sono presenti come uditori i signori: Tugnolo Barbara, Fantini Chiara, Duca Giovanni, Passone Ferdinando, Leita Luca, Targhetta Chiara, Filardo
Anna.

// Presidente apre la discussione affrontando il punto 1 all'ordine del giorno.

PUNTO N. 1 ALL'ORDINE DEL GIORNO
// Presidente introduce il 1 ° punto all'o.d.g: Decadenza componente docenti. // Presidente, comunicando il proprio dispiacere per l'assenza della
Dirìgente e al momento del Direttore Amministrativo, cede la parola all'insegnante Maria Gordini, collaboratrice della Dirigente Scolastica, che
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ISTITUTO COMPRENSIVO V DI UDINE
VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 20 DEL 18 MARZO 2021

relaziona sulla sopraggiunta lettera di dimissioni al Consiglio di Istituto del professore Marco Bardelli. La componente docente rimane comunque
rappresentata con cinque mèmbri. Il presidente sottolinea che pertanto la validità delle sedute del Consiglio rimane tale.

l mèmbri del Consiglio di Istituto al termine della comunicazione prendono atto.

PUNTO N. 2 ALL'ORDINE DEL GIORNO
Il Presidente introduce il 2° punto all'o.d.g: Conto Consuntivo E.F. 2020 (solo Consiglio di Istituto); il Presidente passa la parola alla docente M.
Gordini la quale propone che l'argomento venga trattato alla fine della seduta in attesa dell'arrivo del Direttore dei Servizi Generali Amministrativi.

l mèmbri del Consiglio di Istituto al termine della comunicazione prendono atto.

PUNTO N. 3 ALL'ORDINE DEL GIORNO
// Presidente introduce il 3° punto all'o.d.g: Progetto di istruzione domiciliare a. s. 2020/21 e impegni di spesa. // Presidente passa la parola all'ins.
M. Gordini, la quale comunica che in questo periodo è stata organizzata la procedura per l'attivazione dell'istruzione domiciliare per un alunno di
c/asse prima, frequentante una scuola primaria dell'lstituto, proprio per garantire il diritto allo studio e alla salute e, quindi, assicurando l'erogazione
di un servizio che permetta al bambino di non interrompere il suo percorso di studi. È stato redatto un progetto che vede il coinvolgimento di due
docenti, che operano nella classe del bambino e che saranno impegnate nel programmare settimanalmente un percorso personalizzato per
l'alunno, progettando quindi obiettivi, materiali, metodologie, risorse e valutazione formativa. Verranno predisposti dei momenti "in presenza a
distanza" del bambino, nell'arco di alcune mattinate, per mantenere le relazioni con i compagni e le insegnanti e condividendo alcuni percorsi e
attività strutturate ad hoc, sempre nel rispetto dello stato di salute del bambino e con la massima flessibilità. Queste due docenti saranno coinvolte
nell'accompagnare il bambino a proseguire questo suo percorso di apprendimento privilegiando delle azioni didattiche multidisciplinarì, in orario
pomeridiano, concordato con la famiglia e sempre nel rispetto della salute del bambino. Le insegnanti offriranno sempre massima flessibilità,
disponibilità e supporto nell'affrontare questa difficile situazione. Il bambino, quando è ospedalizzato presso il Burlo Garofolo a Trieste, viene
seguf'to da un'insegnante, nell'ambito del progetto "Scuole in Ospedale", di cui la scuola Polo è l'Istituto Comprensivo Dante Alighieri di TS. Le
nostre docenti si confrontano costantemente con l'insegnante all'interno di questa struttura ospedaliera nel programmare le attività e gli obiettivi,
che possano portare il bambino a continuare il suo percorso di apprendimento. Il bambino non rientrerà più a scuola fino a giugno. La normativa
richiede l'approvazione da parte del Collegio dei Docenti, che è stato indetto il 9 marzo 2021 e durante il quale il progetto è stato approvato, e la
delibera da parte del Consiglio di Istituto poiché c'è una spesa da affrontare. Gli insegnanti opereranno nel pomeriggio per un impegno previsto
di 44 ore aggiuntive di insegnamento (22 ore per insegnante, in modalità a distanza).
S; chiede l'approvazione del progetto di Istruzione domiciliare, che comporterà per l'Istituto un impegno di spesa pah a 1027,79 €, pari al 50%
dell'onere, il restante 50% viene assunto dall'Uffìcio Scolastico Regionale. Il Presidente sottolinea l'importanza che la scuola non lasci gli alunni
so/f e che questo sia un obiettivo sempre perseguibile.
Si procede con la votazione su chiamata dei singoli componenti del Consiglio di Istituto da parte della segretaria.

l mèmbri del Consiglio di Istituto al termine della discussione approvano: @voto palese per chia-

mata a video D voto segreto @ all'unanimità Z7 a maggioranza: favorevoli n. 9 contrari n. 00
astenuti n. 00

Dichiarazioni di voto a verbale (favore-contro-astenuto): nessuna
ALLEGATI: nessuno

DELIBERA N. 96/2021

Progetto di istruzione domiciliare a. s. 2020/21 impegni di spesa
La presente deliberazione è immediatamente esecutiva. Awerso la presente deliberazione, ai sensi dell'art. 14 comma 7 del Regolamento n.
275/99 è ammesso reclamo allo stesso Consiglio nel termine di 15 giorni dalla data di pubblicazione all'albo della scuola. Decorso tale termine la
deliberazione è definitiva e contro di essa è esperibile ricorso giurisdizionale al TAR owero ricorso straordinario al Capo dello Stato entro il termine
rispettivamente di 60 e 120 giorni dalla data di pubblicazione.

PUNTO N. 4 ALL'ORDINE DEL GIORNO
// Presidente introduce il 4" punto all'o.d.g: Delibera su diniego alla partecipazione degli uditori esterni alle sedute del Consiglio da parte del
Presidente lettera dei genitori del 21/12/2020. // Presidente descrìve il documento, una lettera indirizzata da uditori esterni al Consiglio di Istituto,
alla Dirigente, al Direttore dei Servizi Generali Amministrativi nella quale gli stessi hanno espresso le loro posizioni. Il Presidente cede la parola
a//';ns. M. Gordini, la quale comunica che il 2 marzo 2020 i genitori uditori erano stati autorizzati dalla Dirìgente a partecipare alla seduta del
Consiglio di Istituto; il 9 giugno 2020 non c'era stata la possibilità di accogliere la richiesta poiché la seduta era avvenute in contemporanea con
la Giunta Esecutiva e durante la riunione della stessa non è prevista la presenza di genitori uditori. Si prende atto della normativa, che prevede
che le sedute del Consiglio di Istituto siano pubbliche; pertanto le richieste di uditori esterni a partecipare a queste sedute devono essere sempre
autorizzate, purché le stesse non coincidano con le sedute della Giunta Esecutiva. Interviene la consigliera Platea, spiegando che.l'approvazione
della richiesta di partecipazione alle sedute del Consiglio da parte degli uditori, se queste non coincidono con la riunione della Giunta Esecutiva,
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ISTITUTO COMPRENSIVO V DI UDINE
VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 20 DEL 18 MARZO 2021

awiene automaticamente; pertanto non sussiste la necessità di approvazione di alcuna delibera specifica al riguardo da parte dell'odierno Con-
s/g/fb di Istituto. L'ins. M. Gordini specifica che, salvo situazioni particolari di argomenti trattati che richiedano privacy o tutela della persona, o in
coincidenza con la Giunta Esecutiva, le richieste di partecipazione verranno accolte.
// Presidente ritiene esaustivo quanto comunicato e informa che questo argomento verrà affrontato nella trattazione del Regolamento di Istituto.
Eventuali osservazioni, da presentare entro cinque giorni dal presente Consiglio, potranno essere trattate durante la prossima seduta del Consiglio
di Istituto.

l mèmbri del CpnsiflU^dNstituto al termine della comunicazione prendono atto.

PUNTO N. 5 ALL'ORDINE DEL GIORNO
Il Presidente introduce il 5° punto all'o.d.g: Regolamento del Consiglio di Istituto mozioni delibera n. 78 del 20/07/2020 e n. 91 del 03/12/2020 6.
Informativa su iscrizioni alunni a.s. 2021/22. Il Presidente introduce l'argomento ricordando le delibere del Consiglio n.78 e 91; chiede alla maestra
Gordini di intervenire e se ha indicazioni in merito da riferire a nome della Dirigente. La docente Gordini comunica chela bozza del Regolamento
pervenuta all'lstituto da parte del Presidente è stata pubblicata e condivisa su Google Drive. Ad oggi, tranne qualche contributo da parte della
Dirigente, non risultano pervenute richiese di modifiche, correzioni e integrazioni. La consigliera Plateo interviene specificando che aveva prov-
i/eduto a f'nserire de/fe integrazioni, che non ha evidenziato, e delle sottolineature in giallo. Il documento da lei inviato è stato visionato dalla sig.ra
De Sabbata, che sottolinea un piccolo refuso alt'articolo 15 e un dubbio sulla parte relativa ali'argomento: comitato elettivo.

L'ms. Gordini si assenta alle ore 18.20 per partecipare ad un altro incontro; il suo impegno era stato comunicato anticipatamente all'lstituto.

// Presidente espone brevemente i diversi articoli della bozza del Regolamento del Consiglio di Istituto, a tutt'oggi mancante. Tale struttura viene
usate come base da molti altri Istituti a livello nazionale e sancisce tempi e modalità operative per rendere le sedute più fluide e veloci.
La bozza del documento è stata presentata con l'obiettivo di approvarlo e renderlo attivo già alla fine del corrente anno scolastico, dopo il contributo
di tutte le componenti del Consiglio.
Alcuni degli argomenti trattati all'interno del documento sono; la regolamentazione dei tempi e dei contenuti; l'organizzazione e la consegna dei
documenti (come deve avvenire e in quanto tempo); la decadenza di un membro dalla carica ed eventuale procedura alla surroga; la regolamen-
fazione della presenza di uditori sia in presenza sia a distanza con la possibilità, se la seduta awiene in presenza, di dare loro uno spazio iniziale
per esprimere eventuali necessità e osservazioni, che possono diventare eventuali punti all'ordine del giorno; la possibilità per gli uditori, se la
sedute awiene in modalità videoconferenza, di avere libero accesso alla seduta del Consiglio di Istituto attraverso un link pubblico (modalità
webinar)definendo, quindi, una procedura di accesso a chiunque manifesti interesse, senza la necessità di comunicare la presenza.
// Presidente sollecita la visione del documento da parte di tutti i mèmbri del Consiglio per poter eventualmente apporre delle osservazioni/inte-
grazioni e deliberare il documento entro fanno scolastico in corso. Evidenzia che, in caso di approvazione, il documento è flessibile a modifiche,
cambiamenti, pertanto risulta essere fluido con libertà di interventi e integrazioni in qualsiasi momento da parte dei Consiglieri.
Se f7 documento non verrà approvato, fungerà da possibile bozza per i componenti del prossimo Consiglio di Istituto.

l mèmbri del Consiglio di Istituto al termine della comunicazione prendono atto.

La maestra Gordini rientra alle ore 18.30.

PUNTO N. 6 ALL'ORDINE DEL GIORNO
Il Presidente introduce il 6° punto a//'o.cf.g;jnformativa su iscrizioni alunni a.s. 2021/2022. Il Presidente passa la parola all'ins. Gordini, che illustra
la situazione delle iscrizioni presenti presso l'Istìtuto alla data del termine per le iscrizioni del 25 gennaio 2021, stabilita dal Ministero. Rispetto agli
obbligati, che ogni anno il Comune di Udine inoltra agli IICC, il 51C rileva una forte diminuzione di iscritti. Si registra una diminuzione di iscrizioni
conseguente anche a un fisiologico calo demografico.
Le nuore Iscrizioni alla scuola infanzia sono: n. 23 bambini alla scuola Via d'Artegna con la propose del mantenimento di n. 3 sezioni; n. 32
bambini alla scuola Zambelli con la proposta del mantenimento di n. 4 sezioni.
Le nuove Iscrizioni alla scuola primaria sono: n. 14 alunni alla scuola Toppo Wassermann con la richiesta di formazione di una classe prima e il
mantenimento di n. 7 classi; n. 17 alunni al plesso Pascoli con la richiesta di formazione di una classe prima; n. 52 alunni presso la scuola Nievo
con la richiesta di formazione di n. 3 classi prime.
Le nuove Iscrizioni alla scuola secondaria 1 ° grado Ellero sono n. 132 allievi, di cui parecchi sono diversamente abili; è stata chiesta la formazione
di n. 7 classi prime, di cui sezioni di lingua tedesca e due sezioni di lingua francese.
// Presidente chiede quale sia il totale degli iscritti e se tale quota si avvicina ai limite di 1200. La docente M. Gordini riferisce che il totale degli
iscritti risulta inferiore al 1200 iscrìtti in tutto l'Istituto.
// Presidente chiede se c'è coerenza tra l'organico e le situazioni di certificazione degli alunni. L'ins. M. Gordini comunica che l'organico viene
adeguatamente integrato dall'Uffìcio Scolastico Regionale.

l mèmbri del Consiglio di Istituto al termine della comunicazione prendono atto.

Si analizza nuovamente il punto 2 all'ordine del giorno.
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ISTITUTO COMPRENSIVO V DI UDINE

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 20 DEL 18 MARZO 2021
PUNTO N. 2 ALL'ORDINE DEL GIORNO
// Presidente introduce nuovamente il 2° punto all'o.d.g: Conto Consuntivo E.F. 2020 (solo Consiglio di Istituto). // Presidente propone di procedere
con la trattazione del punto 2 all'ordine del giorno poiché la documentazione in oggetto è stata messa a disposizione dei mèmbri del Consiglio nei
tempi adeguati. Passa la parola alla collaboratrice della Dirigente, la quale propone l'approvazione da parte del Consiglio, se non ci sono dubbi o
osservazioni.
Sf procede con votazione su chiamata ai singoli componenti del Consiglio da parte della segretaria.
l mèmbri del Consiglio di Istituto al termine della discussione approvano : @ voto palese per
chiamata a videoZ7voto segreto @all'unanimità Z7a maggioranza: favorevoli n. 9 contrari n. 00
astenuti n. 00

Dichiarazioni di voto a verbale (favore-contro-astenuto): nessuna
ALLEGATI: Conto Consuntivo E.F. 2020 (solo Consiglio di Istituto)

DELIBERA N. 97/2021
Conto Consuntivo E.F. 2020

La presente deliberazione è immediatamente esecutiva. Awerso la presente deliberazione, ai sensi dell'art. 14 comma 7 del Regolamento n.
275/99 è ammesso reclamo allo stesso Consiglio nel termine di 15 giorni dalla data di pubblicazione all'albo della scuola. Decorso tale termine la
deliberazione è definitiva e contro di essa è esperibile ricorso giurìsdizionale al TAR ovvero ricorso straordinario al Capo dello Stato entro il termine
rispettivamente di 60 e 120 giorni dalla data di pubblicazione

PUNTO N. 7 ALL'ORDINE DEL GIORNO
// Presidente introduce il 7° punto all'o.d.g: Varie ed eventuali. // Presidente chiede se s/a stato affrontato in maniera più approfondita il tema
cfe//'uso de/te mascherine nelle scuole dell'infanzia da parte del RSPP e se tale argomento sia stato affrontato in sede di Collegio Docenti. Chiede
la parola all'ins. Gordini, che riferisce che l'argomento è stato affrontato con l'RSPP, con l'Uffìcio Scolastico Regionale e tutti concordano sulla
corretta applicazione della normativa di riferimento e precisamente sull'obbligo di indossare la mascherina al compimento del sesto anno dieta.
La normativa non precisa che i bambini, che compiono i sei anni durante la frequenza alla scuola dell'infanzia, siano esenti dall'uso della masche-
rìna. La Dirigente è sempre stata disponibile all'ascolto delle parti interessate: docenti, genitori e personale scolastico. Interviene la maestra
Quargnolo, che riferisce sugli interventi posti in atto da parte delle docenti delle scuole dell'infanzia. Relativamente al progetto educativo-didaWco
"/o cresco s/curo" s/ sta realizzando un'unità di apprendimento sull'argomento tutela e sicurezza con la collaborazione da parte delle famiglie.
// Presidente, inoltre, chiede chiarimenti in merito alla DAD. La docente Gordini comunica che durante il collegio dei docenti di Settembre 2020
era stato approvato l'orario delle lezioni per la Didattica Digitale a Distanza, la riduzione delle unità orarie in base all'età degli alunni e la distribu-
zione delle materie. Tale orario era stato presentato durante la prima assemblea dei genitori, che quindi erano stati informati di un possibile
cambiamento in caso di chiusura delle scuote anche con la pubblicazione sul sito di Istituto della normativa e dei documenti elaborati. Le attività
si sviluppano seguendo la fascia antimeridiana, come è previsto per le consuete lezioni scolastiche. Quest'anno la scuola si è trovata preparata
ed organizzata ad affrontare questa situazione emergenziale, grazie anche all'importante lavoro svolto dall'animatore digitale, ins. Bravin.
L'Istituto, inoltre, già a settembre, aveva chiesto alle famiglie, attraverso la pubblicazione di un questionano, di segnalare eventuali esigenze di
acquisire dei dispositivi in comodato d'uso. Era, quindi, stata redatta una graduatoria in base ai criteriche erano stati deliberati dal Consiglio di
Istituto nel precedente anno scolastico. Si sta ultimando in questi giorni la distribuzione dei devices richiesti. L'ins. Bravin informa che i docenti e
g// alunni, in base alla fascia d'età, stanno utilizzando Nuvola, le mail istituzionali, il canale Meet per le video-lezioni.la Piattaforma Gsuite con le
attinenti App.
// Presidente chiede se l'Istituto sta procedendo a una valutazione della qualità della didattica in DAD. L'ins. Gordini riferisce che le tempistìche
della DAD non hanno ancora consentito di procedere con un'adeguate valutazione della qualità, poiché l'inizio di tale attività risulta troppo recente
per le scuole primarie, avendo cominciato da pochi giorni. Si sottolinea comunque la capacità di adattamento degli alunni di fronte a questa
situazione emergenziale, la bravura che stanno dimostrando nell'affrontare questo periodo e il rispetto delle regole da seguire, che sono state
assimilate all'interno delle loro routine. A tale riguardo intervengono la prof. Margagliotti e la maestra Quargnolo, che evidenziano negli alunni di
tutti i livelli scolastici la capacità di condivisione e di adattamento alle esigenze di sicurezza presentate dall'attuale situazione sanitaria, ma so-
prattutto la capacità di reazione positiva e motivata verso le attività proposte senza evidenziare alcun calo, rilevato ad oggi, nel rendimento e nello
svolgimento della programmazione prefissata.

// Presidente alle ore 19. 10 esaurita la trattazione dei punti all' o. d. g. dichiara tolta la seduta.
Letto, confermato e sottoscritto in
Udine il 18 marzo 2021

// segretario flel Consiglio di Isfftuto , // Presidente del Consiglio d^
Mariaty^sa MARGAGUQQl.^ Ermal PAPAPAN(,
v i

./
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